

24Jam

Mendadak Rumah Dandim 0824/Jember di Serbu Kapolres dan Elemen Masyarakat, Inilah Penjelasaannya

Siswandi - JEMBER.24JAM.CO.ID

Mar 26, 2023 - 23:44



JEMBER – Kediaman Dinas Dandim 0824/Jember yang ada di samping Makodim di Jl PB Sudirman 45 Jember sejak sore tadi Minggu 26/03/2023 Pukul 16.00 Wib, diserbu banyak orang termasuk rombongan Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo.



Hal ini sungguh mengagetkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, bersama keluarganya, yang benar-benar tidak menyangka bakalan seperti ini kondisinya.

Tak hanya anggotanya sendiri dari Perwira Staf, para Danramil serta anggota, Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo pun hadir bersama anggotanya, belum lagi dari beberapa perguruan silat dan organisasi kemasyarakatan lainnya.



Praktis pada saat waktu Buka Puasa Ramadhan tiba menjadi momentum buka

puasa bersama-sama dengan penuh suka cita, dan ternyata pada hari tersebut merupakan hari ulang tahun Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang genap berusia 43 tahun.

Disela-sela kegiatan tersebut Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo menyampaikan permohonan maaf kepada keluarga Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, karena mement ini mungkin cukup mengagetkan, saya bersama anggota ingin mengucapkan selamat ulang tahun yang ke 43, semoga beliau selalu diberikan kesehatan dan sukses dalam kariernya.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan rasa terima kasihnya kepada semuanya, ini sungguh luar biasa, ini wujud kebersamaan dan kesolidan kita TNI-Polri dan masyarakat, terima kasih sekali lagi kepada Kapolres dan jajarannya, elemen masyarakat dan anggota yang ikut bersuka cita sejenak disaat buka puasa.



Saya sungguh tidak menyangka akan seperti ini jadinya, sekali lagi terima kasih kepada sedulur saya semua, semoga kita semua senantiasa mendapatkan limpahan rahmat dan hidayahnya dari Allah SWT, diberikan kelancaran, keselamatan dan kesuksesan dalam menjalankan tugas kita masing-masing, pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)